

## Un oasis verde

17/12/2009

El campo de golf diseñado por el arquitecto español de campos de golf Ignacio García en el sector "Cerro Piña" de Mijas será un pequeño paraíso ecológico rescatado de la basura de la ciudad. El diseño del campo de golf transformará un vertedero en un "campo ecológico" con una vista deslumbrante hacia el mar Mediterráneo.

La arquitectura medioambiental sostenible, sello único de Ignacio García, convierte en un "oasis verde" los terrenos que toca.

Así sucede en los terrenos del sector de planeamiento colindante donde, con los mismos parámetros de calidad, el arquitecto realizó, para muchos, el mejor campo de golf de 9 hoyos construido en la Costa del Sol: "Cerrado del Águila Golf".

El significado del color verde parece alcanzar su máxima expresión en manos de Ignacio García. Los campos de golf que diseña son "verdes" -o sea, ecológicos- y tienen una fuerte afinidad con la naturaleza y la biodiversidad.

Sus diseños a cielo abierto nos conectan con la naturaleza y con los demás. Responden a un pormenorizado estudio del medio físico que es, en gran medida, responsable del éxito de la instalación y de la sostenibilidad de su mantenimiento.

En los terrenos de "Cerro Piña", Ignacio García ha contemplado los objetivos deportivos y turísticos, al tiempo que el mantenimiento de las condiciones paisajísticas y ambientales.

Mediante el estudio de la morfología del terreno, el arquitecto ha adecuado el diseño a la topografía natural para minimizar la superficie alterada por el movimiento de tierras. Mediante la evaluación de la vegetación autóctona existente, el arquitecto contribuye a su protección y fomento, especialmente árboles adultos que mantendrá en áreas o grupos, incorporándolos al diseño o, en su caso, replantándolos fuera del área de juego. Y mediante la identificación de las características del entorno, el arquitecto asegura la integración paisajística del diseño.

**Para más información**

Por favor contacte con IGGA Ignacio García  
press@golfarquitectura.com